

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dalam keseluruhan pembahasan skripsi ini, maka dapat penulis simpulkan sebagai berikut:

1. Penertiban parkir di tepi jalan umum Pasar Alai Kota Padang tidak berjalan secara maksimal dan belum sesuai dengan Peraturan Daerah Kota Padang Nomor 11 Tahun 2005 tentang Ketertiban Umum dan Ketentraman Masyarakat karena masih sering terjadinya ketidakteraturan dalam penempatan parkir yang berada di badan jalan, sehingga mempersempit jalan yang dilalui kendaraan dan menyebabkan gangguan arus lalu lintas. Seharusnya Pemerintah membuat tempat khusus parkir di luar badan jalan sehingga tidak ada lagi kemacetan dan masyarakat bisa menikmati kenyamanan sesuai dengan peraturan tersebut dan membuat marka jalan untuk memperjelas batasan antara lahan parkir dengan jalan yang bisa dilalui kendaraan.
2. Faktor penghambat penertiban parkir di tepi jalan umum Pasar Alai Kota Padang yaitu biaya operasional yang minim, kurangnya personil Satpol PP dalam penertiban, kurangnya kesadaran dan kepatuhan masyarakat dan sanksi Perda yang terlalu ringan.

#### **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang telah dipaparkan maka penulis memberikan beberapa masukan sebagai berikut:

1. Bagi Pemerintah Daerah yang berwenang untuk penertiban parkir di tepi jalan umum dalam pengawasan dan penertiban kepada petugas parkir harus lebih tegas dan ditingkatkan agar tidak terjadinya kemacetan dan masyarakat bisa menikmati jalan lalu lintas secara nyaman serta membuat taman zona khusus parkir agar tidak parkir di tepi jalan umum yang memakan badan jalan sehingga mengganggu arus lalu lintas dan membuat marka jalan untuk memperjelas batasan antara lahan parkir dengan jalan yang bisa dilalui kendaraan.
2. Bagi Petugas Parkir hindari pemungutan retribusi yang melebihi ketentuan dan peraturan yang ada serta lebih meningkatkan pelayanan parkir agar masyarakat bisa menikmati kepuasan dalam memarkirkan kendaraan.
3. Bagi pengguna jasa parkir dan pengguna jalan hendaknya bisa bekerjasama dengan Pemerintah Daerah serta Juru Parkir dan meningkatkan kesadaran diri akan pentingnya kenyamanan parkir dan lalu lintas.

